## A los afiliados a CC. OO. de la Provincia de Toledo:

## SOBRE ORGANIZACION RELACIONADA CON FINANZAS

Después de una afiliación masiva en nueve meses, nos encontramos que en nuestra provincia estamos afiliados a la Confederación Sindical de CC. OO., muy cerca de los 20.000 trabajadores, esto supone una serie de problemas de organización, que me gustaría dejar plasmados en este artículo, para que fuesen considerados por todos los afiliados.

Ante esta masa de afiliados, la organización está fallando en primer lugar: por falta de una participación masiva de los mismos en organizar en cada uno de los lugares donde se encuentren, ficheros, relación de afiliados a cada rama de la produccción, una relación muy directa con los comarcales, donde cada pueblo esté enclavado, dejar formadas con participación de todos los afiliados, de una representación estable de la Unión Local, eligiendo a los trabajadores más representativos y conscientes de cada pueblo.

Estos responsables elegidos en cada localidad, deben responsabilizarse cada uno de la tarea que le haya sido asignada:

Secretario General de la Unión Local, será el que se relacione con las demás centrales si las hubiese, tratar de promover CC. OO. en la localidad, hablando con la gente del pueblo, promoviendo reuniones, etc.

Secretario de Organización y Finanzas, una persona puede asumir estas tareas en los pueblos que haya poca afiliación, tendrá los ficheros al día por empresas y ramas, organizará reuniones de distintas ramas y empresas, etc., por la parte de finanzas, procurar tener al día las cotizaciones por meses y mandar cada mes el porcentaje que corresponda a su respectivo comarcal, promover formas para recaudar dinero para la Unión Local, etc.

Responsable de Prensa y Publicaciones, encargado de repartir la propaganda (boletines, revistas, folletos informativos, etc.) y mandar artículos a la redacción del Boletín.

Responsable de Formación Sindical, encargado de recopilar datos, libros, etc., para empezar en cada pueblo una formación sindical por medio de charlas, conferencias y reuniones de la propia Unión Local y estar en contacto con las escuelas sindicales que se están planificando en la provincia.

Todo esto es en grandes rasgos la organización, a nivel local, que es principalmente a quien va dirigido el artículo. Quiero dejar recalcado que todas las uniones locales deben funcionar a través de los comarcales a que pertenezcan sin que sea necesario una relación permanente con el provincial.

En cuanto a finanzas, quería dejar constancia de una serie de problemas que se están dando en esta primera fase, las cuentas se están liquidando directamente al provincial sin pasar por el comarcal, no hay seguridad si todos los afiliados cotizan, al no pasar relación de los que pagan todos los meses; los porcentajes no se están repartiendo de acuerdo a su distribución; todo esto, es quizá, debido a la falta de organización a causa de la gran avalancha de afiliación y falta quizá de información. Espero que este artículo sirva para clarificar un poco las cosas y que entre todos, podamos ir resolviendo todos estos problemas que tenemos y organizar así nosotros, nuestro propio sindicato.

## Nota sobre la huelga de RENFE

Sr. Delegado de CC. OO. en la provincia de Toledo:

Tengo el honor de manifestarle en nombre de los trabajadores de esta estación, que el paro de dos horas que se efectuó el día 22 de septiembre, de ocho a diez de la mañana, se desarrolló en esta estación con toda normalidad, efectuando parada de dos horas el tren 601 Exprés de Badajoz-Madrid y el tren 3630 Ferrobús Madrid-Toledo, no habiendo quejas de viajeros y todo salió perfecto debido a que tanto los agentes de servicio como los que no estábamos de servicio, que también nos personamos en nuestros puestos de trabajo para hacer mayor fuerza a lo ordenado por la plataforma defensora de todos los obreros del Ferrocarril. Y cumpliendo al mismo tiempo lo ordenado por la Delegación de CC. OO. comunicándole que según informe yo he hecho telefónicamente con varios compañeros de la línea de Madrid-Cáceres, Madrid-Andalucía y Madrid-Badajoz, respecto a lo que corresponde a la provincia de Toledo, se ha desarrollado igual que en esta estación sin ninguna anormalidad.

## La Unión Local de CC. OO. de Urda, informa:

Tiene actualmente 150 afiliados, siendo las perspectivas optimistas a una mayor afiliación una vez esté en funcionamiento el local, que después de múltiples problemas, inauguramos el día 8, terminadas las obras en él y que se encuentra en la calle Guerrero Malagón, número 38.